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La Concejalía de Cultura recibe más de 9.000 euros de subvención 
de la Diputación de Alicante para realizar diversas actividades

Som Sant Joan
uLa Concejalía de Cultura ha 
recibido en las últimas semanas 
varias subvenciones concedidas 
por la Diputación de Alicante que 
han ayudado a financiar diversos 
actos de la programación cultural, 
así como realizar más labores de 
digitalización en el Archivo Muni-
cipal. El total de las cuatro sub-
venciones concedidas asciende a 
9.096,5 euros.
En concreto, el Archivo Municipal 
de Sant Joan d’Alacant, depen-
diente de la Concejalía de Cultura 
dirigida por el edil David Aracil, ha 
recibido una subvención del área 
de Innovación y Gestión Docu-
mental de la Diputación Provincial 
de Alicante, por un importe de 
1.996,5 euros dentro de la con-
vocatoria de subvenciones para 
la digitalización de fondos docu-
mentales de municipios de hasta 
30.000 habitantes de la provincia 
de Alicante que cuenten con Ser-
vicio de Archivo, anualidad 2024.
Esta subvención ha permitido 
digitalizar los Libros de Actas del 
Pleno desde 1972 a 1997, y los 
Libros de Fiestas del Santísimo 
Cristo de la Paz de 1963 a 1973. 
La campaña de digitalización se 
realizó entre los días 17 y 25 de 

abril. La empresa adjudicataria 
fue Archiplus, con un coste total 
de 1.996,5 euros. Todo el mate-
rial recogido se ha puesto a dis-
posición del público. Los Libros 
de actas estarán disponibles para 
su consulta en el Archivo Munici-
pal. En la web del Ayuntamiento / 
Archivo Municipal ya están acce-
sibles los Libros de Actas digitali-
zados de 1870 a 1940. La digita-
lización de los Libros de Fiestas 
se ha hecho en colaboración con 
la Biblioteca Municipal, quien ya 
dispone de los libros de años an-
teriores digitalizados.
Por otro lado, la Concejalía de 
Cultura de Sant Joan d’Alacant 
ha recibido una subvención del 
área de Cultura de la Diputación 
Provincial de Alicante, por un im-
porte de 1.300 euros dentro de la 
Campaña de Difusión de Música y 
Teatro Anualidad 2024.
Tal y como aparece publicado en 
el Boletín Oficial de la Provincia de 
Alicante el 9 de julio de 2024, la re-
solución de la convocatoria Cam-
paña de difusión de Música y Tea-
tro. Anualidad 2024 (Expediente 
2/2023), correspondiente al se-
gundo periodo, dirigida a los Ayun-
tamientos de la Provincia, con la 
finalidad de realizar actuaciones 

musicales, teatrales, de cine, ma-
gia y circo, en colaboración con 
los mismos, acuerda conceder 
1.300 euros para la celebración 
del espectáculo ‘De vuelta al soul’ 
que ofrecerá el grupo Aretha y los 
Franklin en la gala ‘A la Llum de la 
lluna’, prevista el 27 de julio en la 
Plaça Josep Carreras.
Otra convocatoria de subvencio-
nes que ha apoyado actividades 
culturales programadas en Sant 
Joan ha sido la Campaña de 
Música de orquestas, ensem-
bles, plectro y púa, dolçaina i 
tabal y corales 2024, por la que 
la Concejalía de Cultura ha reci-
bido una subvención del área de 
Cultura de la Diputación Provin-
cial de Alicante de 3.800 euros. 
El edicto publicado en el BOP 
el 25 de junio de 2024 resuelve 
esta ayuda destinada a sufragar 
dos líneas de subvención: En la 
primera línea, otorga 3.000 eu-
ros a la Orquesta Sinfónica Villa 
de Sant Joan por el concierto ti-

tulado ‘Alma escandinava’, que 
tuvo lugar el 5 de mayo de 2024, 
dentro de la Campaña Música de 
Orquestas y Ensambles Sinfó-
nicos, Dolçaina i Tabal, Plectro i 
Púa y Corales, en los municipios 
de la Provincia de Alicante 2024. 
La segunda línea de subvención 
otorga 800 euros para la actua-
ción de la Colla de Dolçaines y 
Percusión Sargantana, que el 26 
de abril de 2024, intervino en la 
Plaça Josep Carreras en la pre-
sentación del libro ‘Música i Cor’. 
Este concierto también formó 
parte de la Campaña Música de 
Orquestas y Ensambles Sinfóni-
cos Dolçaina i Tabal, Plectro i Púa 
y Corales, de los municipios de la 
Provincia de Alicante 2024.
Y en cuarto lugar, la Concejalía 
de Cultura ha recibido otra sub-
vención del área de Cultura de la 
Diputación Provincial de Alicante, 
por un importe de 2.000 euros 
para para el fomento de la lengua 
y la cultura popular valenciana, 

dentro de la anualidad 2024. En 
este caso, en el BOE de Alicante 
el 25 de junio de 2024, se publica 
la resolución de la convocatoria 
de subvenciones, que acuerda 
conceder 2.000 euros para la 
celebración de los actos del Nou 
d’Octubre 2023, en conmemora-
ción del Dia de la Comunitat Va-
lenciana de 2023, así como para 
los correfoc de las Fiestas de Sant 
Antoni (27 de enero de 2024) y de 
Hogueras de Sant Joan (20 de ju-
nio 2024).
La programación del Nou 
d’Octubre 2023 incluyó varios 
actos en fomento de la lengua y 
cultura popular valenciana, con 
obras de teatro, conciertos, un 
correfoc y la presentación de un 
libro. En concreto, la Concejalía 
de Cultura programó la obra tea-
tral infantil ‘Els Nostres Monstres’ 
y un correfoc que tuvo lugar el 7 
de octubre en la calle Manuel Sán-
chez Buades y en la Plaza de la 
Constitución.

l Las ayudas han permitido financiar diver-
sos actos de la programación cultural, así como 
realizar más labores de digitalización en el Ar-
chivo Municipal

Archivo Municipal de Sant Joan d’Alacant

“José Luis Olcina destaca las mejoras en mantenimiento
urbano y el impulso de nuevos proyectos verdes en San Joan”

El Archivo Municipal de Sant Joan d’Alacant, de-
pendiente de la Concejalía de Cultura dirigida por 
el edil David Aracil, ha recibido una subvención 
del área de Innovación y Gestión Documental de 
la Diputación Provincial de Alicante, por un im-
porte de 1.996,5 euros

Som Sant Joan
u¿Podría evaluar los resultados del nuevo 
servicio de mantenimiento de zonas verdes y 
arbolado en este primer año de contrato? El 
resultado de este primer año de funcionamiento 
del nuevo contrato es muy positivo. Veníamos 
de una situación arrastrada desde 2019, donde 
los recursos materiales y humanos estaban des-
fasados. Ahora contamos con más del doble de 
personal para atender las mismas zonas verdes, 
más vehículos con prestaciones adecuadas y 
maquinaria nueva mucho más eficiente. En re-
sumen, se ha conseguido un mayor rendimiento 
del trabajo, y eso se nota tanto en el aspecto ge-
neral de los jardines como en la disminución de 
las quejas ciudadanas.
¿Podría destacar las mejoras medioambien-
tales y sociales que ha generados su implan-
tación? Sin duda, se necesitaba una mejora de 
las infraestructuras de riego. Esta tarea ha sido 
una prioridad en la puesta a punto de la mayoría 
de los jardines del municipio. Aunque los resul-
tados no son inmediatos, poco a poco se están 
observando mejoras: la vegetación tiene un co-
lor más vivo, ha aumentado la floración de los 
arbustos, se ha reducido la afección de plagas 
y han disminuido las fugas de agua. Además, 
gracias al incremento de personal, se ha podido 
realizar una atención más individualizada y espe-
cífica respecto a la poda de cada calle arbolada, 
lo que ha permitido mantener copas más gran-
des en los árboles y, por tanto, ofrecer una mayor 
protección frente al calor extremo mediante el 
aumento de la sombra. Esta atención personali-
zada ha permitido responder más rápidamente a 
las demandas y sugerencias de los ciudadanos 
e incluso anticiparse a las molestias que la vege-
tación podría causar. Otro aspecto socialmente 
positivo es el uso de maquinaria eléctrica, que ha 
reducido el impacto sonoro en el espacio público, 
permitiendo realizar el trabajo de jardinería sin 
afectar el descanso de los residentes.
¿Qué actuación se está realizando en el jar-
dín histórico de La Manzaneta? Este jardín 
histórico necesitaba una actuación urgente que 
no se limitara únicamente a las labores de man-
tenimiento. Se necesitaba una mejora sustancial 
de partes esenciales de todo el jardín como son 
el suelo y el riego. Por esta cuestión, se ha pro-
cedido a realizar algunas enmiendas al terreno 
y a reponer la casi totalidad de la instalación de 
riego, para poder acometer otras actuaciones 
más ambiciosas.
En una primera parte del jardín (ya terminada) 
se ha mantenido la estructura de alcorques pre-
existentes, incorporando algunos ejemplares ar-
bóreos y arbustos con flor que han aumentado 
la calidad botánica y la composición florística de 
la vegetación. En la segunda parte (todavía en 
desarrollo) se pretender recrear un ecosistema 
más naturalizado, creando unas condiciones 
de menor temperatura y mayor humedad para 
poder albergar especies tropicales que puedan 
autorregularse con un menor mantenimiento. 
Este es un reto que esperamos que vea la luz en 
otoño de este año.
Además de Manzaneta, está prevista una ac-
tuación sobre el Parque Municipal, pero que 
consistirá sobre todo en la remodelación de las 
instalaciones y no tanto de cambios de jardinería.

¿Qué otras iniciativas se han llevado a cabo 
a raíz de la puesta en marcha del nuevo ser-
vicio? Básicamente, hemos cumplido con los 
19 programas de trabajo incluidos en el pliego 
de condiciones técnicas del servicio de mante-
nimiento de zonas verdes. Destacan la actualiza-
ción de las instalaciones de riego, los tratamien-
tos sobre el arbolado (poda, análisis del riesgo 
de caída, reposiciones de alcorques vacíos), la 
resiembra de céspedes (en el Parque de Pedro 
José, el Partido del Toril, los Jardines del Salt) y 
otras intervenciones menores de ajardinamiento 
(Plaza de la Cruz, Rotonda en la calle Elisea Oli-
ver).
¿Cómo se ha incentivado la participación 
ciudadana en el cuidado y disfrute de estas 
áreas? Además de una campaña de comunica-
ción, con cartelería e intervenciones dirigidas a 
la población, se ha creado un “Cllub de Jardine-
ría”, donde unas veinte personas participan se-
manalmente en un taller que acerca la jardinería 
municipal a la ciudadanía. En esta actividad se 
da la oportunidad de conocer de cerca la gestión 
municipal de las zonas verdes, a la vez que se 
profundiza en el aprendizaje del cuidado de las 
plantas.
¿Qué medidas se han implantado para me-
jorar las zonas verdes del municipio? Actual-
mente se realiza un control integrado de las pla-
gas que combina los tratamientos con productos 
ecológicos junto a la lucha biológica con la suelta 
de determinados insectos depredadores. Ade-
más, para intentar mejorar la biodeversidad 
faunísitca de los jardines y por lo tanto mejorar 
su capacidad para autoprotegerse, se han reali-
zado algunas experiencias piloto para permitir el 
crecimiento espontáneo de la vegetación natural, 
tanto en jardines como en alcorques, y así ade-
más aumentar la cobertura del suelo y evitar la 
evaporación de agua.
También dirige la concejalía de Imagen Urba-

na, Mantenimiento y Obras. Sí, soy consciente 
de que esta área afecta directamente a la vida 
de nuestros ciudadanos, es una concejalía muy 
desagradecida pero muy gratificante al mismo 
tiempo porque son las pequeñas actuaciones las 
que afectan al vecino en su día a día, colocar un 
bolardo, una señal que ha caído… Yo me con-
sidero un concejal que está a pie de calle y me 
gratifica mucho el codo a codo con los vecinos 
para poder solucionar esas pequeñas cosas que 
le molestan.
En esta área, y también las otras, quiero poner 
en valor el trabajo de los compañeros de las bri-
gadas tanto de obras como de jardines. Es un 
trabajo que apenas se ve, muy criticable, pero 
tiene un valor muy importante. Sin ellos poco o 
nada se podría hacer. Piensa que además de su 
trabajo del día a día colaboramos con el resto de 
concejalías, es decir, después de cada espectá-
culo o evento que se realiza en la calle está de-
trás el trabajo ingente de estas personas, tanto 
en el antes como en el después. 
Uno de los últimos trabajos fue la remode-
lación de la plaza de Benimagrell ¿qué nos 
puede decir sobre esta actuación? Sí, la últi-
ma vez que se remodeló esta plaza era yo un 
chiquillo. Fue en el año 83 por el alcalde Vicen-
te Baeza y desde entonces no se había hecho 
ninguna actuación. El suelo estaba en un estado 
lamentable con peligro de caídas y lo que se ha 
hecho es hacer una plaza totalmente accesible, 
se han cambiado las jardineras, se ha plantado 
nueva vegetación. Es una obra que tuvo un cos-
te de unos 60.000€ y tuvo una gran aportación 
de la Diputación Provincial de Alicante.
¿Cuál es el trabajo del día a día de la brigada 
de obras? Atendemos las reivindicaciones de 
los ciudadanos y Policía Local, destacaría una 
remodelación de aceras importante en la calle 
del mercado, en la calle del Carmen. También 
nos encargamos del trabajo de las fuentes públi-

cas. También trabajos en los edificios municipa-
les destacando que ahora que se están realizan-
do los trabajos de la instalación del ascensor en 
el Ayuntamiento, estamos haciendo una reforma 
de despachos a cargo de la brigada municipal. 
También nos ocupamos del mantenimiento de 
los parques infantines y los aparatos biosaluda-
bles que, por cierto, el mes pasado inaugura-
mos una nueva zona en el jardín de Manzaneta 
y ahora estamos ultimando dos zonas más en 
el parque frente al Centro de Salud y otra en la 
zona del Salt
¿Qué mejoras se han implementado en el ce-
menterio durante su gestión? Se ha trabajado 
en reformar la parte antigua que estaba en muy 
malas condiciones. Los trabajos, que benefician 
a unos 150 nichos particulares, se han realizado 
en las calles Santísimo Cristo y calle Santa Faz. 
Los trabajos constan de reestructuración de te-
jados, impermeabilización, enfoscado de muros 
etc… También se ha procedido a la sustitución 
de árboles que se habían tenido que arrancar 
por encontrarse en malas condiciones.
Desde los servicios jurídicos del Ayuntamiento se 
fue avisando a los propietarios de nichos en las 
calles Virgen del Carmen y Virgen de los Dolores, 
esto fue una tarea muy complicada y costosa por 
la antigüedad y por haber fallecido muchos de 
los antiguos titulares, que se encontraban en rui-
nas y con claro peligro de accidentes.
Los traslados de los difuntos familiares de los 
vecinos que lo solicitaron a sus propiedades sin 
coste alguno para ellos. Los casos que no fue 
posible contactar con familiares después de reali-
zar todas las gestiones oportunas se depositaron 
en el osario municipal
Los traslados se llevaron a cabo por parte de los 
trabajadores del cementerio.
¿Existen planes futuros para la ampliación o 
mejora de las instalaciones del cementerio? 
Desde la concejalía calculamos que en el plazo 
de unos 4 años se ocuparán todos los nichos 
que existen vacíos y de nueva concesión. En la 
parte vieja, donde existen panteones y nichos 
sueltos que son propiedades no hay ningún pro-
blema de capacidad.
Por otro lado, estamos trabajando para mejorar 
las calles (suelo) de la parte antigua con el ob-
jetivo de facilitar la accesibilidad de los usuarios. 
También se está valorando ampliar el servicio de 
agua con nuevas fuentes en la parte que se está 
ampliando del cementerio.
Otra de las mejoras planeadas y que estamos 
realizando en colaboración con Alfredo Campe-
llo de la Asociación Cultural Lloixa, es el poner 
nombre a las calles y plazas de la puerta nueva 
del cementerio.

“El nuevo contrato de mantenimiento ha incrementado 
el personal y mejorado la calidad de las zonas verdes”

José Luis Olcina, concejal del Ayuntamiento de Sant Joan

Nuevas Iniciativas Verdes: El 
Concejal José Luis Olcina re-
salta el éxito del nuevo contra-
to de mantenimiento de zonas 
verdes y arbolado, que ha me-
jorado notablemente la eficien-
cia y la calidad del servicio.
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Som Sant Joan
uDurante toda la semana de prin-
cipios de agosto, se está celebran-
do en las instalaciones del Centro 
de Mayores el IV Festival Interna-
cional de Ajedrez, que cuenta con 
una asistencia de más de 150 
participantes entre todas las com-
peticiones del certamen, algunas 
de ellas de carácter internacional. 
Este año el lema es ‘Jaque mate al 
Alzheimer’, y por eso se han pro-
gramado partidas para personas 
mayores de 60 años, al margen de 
la competición de federados.
El festival está organizado por 
el Club de Ajedrez Sant Joan 
d’Alacant, dirigido por, José Antonio 
García Domingo, y cuenta con la 

colaboración del Ayuntamiento de 
Sant Joan d’Alacant, a través de la 
Concejalía de Deportes, la Diputa-
ción de Alicante, la Generalitat Va-
lenciana y la Asociación de Amigos 
de Ajedrez del Centro de Mayores. 
Ese grupo de aficionados al ajedrez 
se reúne todos los martes y jueves 
por las mañanas en el Centro de 
Mayores, para seguir trabajando el 
‘Jaque mate al Alzheimer’. El Fes-
tival ha contado con la presencia y 
el apoyo del alcalde de Sant Joan y 
concejal de Deportes, Santiago Ro-
mán, acompañado por la concejala 
de Mayores, Carmen Navarro, quie-
nes han visitado, saludado y acom-
pañado a los participantes.
Esta semana se ha disputado el 

Magistral Internacional (partidas de 
Maestros Ajedrecistas, de renombre 
internacional) que abrió el festival 
reuniendo a 10 jugadores. Las par-
tidas se han podido seguir en todo 
el mundo ya que son retransmitidas 
en las plataformas digitales especia-
lizadas. Durante la celebración del 
Festival también se disputa un Tor-
neo Abierto, donde se espera una 
participación de más de 100 ajedre-
cistas. Las partidas se celebran por 
las tardes, con carácter intergenera-
cional ya que el participante más jo-
ven tiene 5 años y el más veterano, 
94 años. Además del atractivo de-
portivo, se manda un gran mensaje 
al mundo del ajedrez y del deporte.
En concreto, bajo el lema ‘Jaque 
mate al Alzheimer‘, se ha organi-
zado un torneo, para mayores de 
60 año, el martes 2 y el jueves 4 
de julio, una partida simultánea en 
la que se cuenta con varios partici-
pantes de más de 90 años.

El IV Festival Internacional de Ajedrez de Sant 
Joan le planta ‘Jaque mate al Alzheimer’

La competición se ha disputado en el Centro de Mayores

l La competición disputada en el Centro de 
Mayores esta semana ha contado con unos 150 
jugadores, con edades entre los 5 y 95 años.

MARTIZ en concierto benéfico en la Sala Euterpe para ayudar a Operation International España

Som Sant Joan
uLa Sala Euterpe además de ser 
una sala de conciertos donde al-
gunos de los mejores cantantes 
del panorama provincial acuden a 

realizar conciertos, también sirve de 
ayuda para otras muchas cosas.
El pasado 3 de agosto MARTIZ dio 
un concierto benéfico en la Sala 
Eurterpe para ayudar a Operation 

Internacional España. Una ONG 
que ofrece cuidados médicos y 
quirúrgicos a pacientes de países 
empobrecidos además de aportar 
material a pacientes y hospitales.
A diferencia de otras ONGs, Ope-
ration International España trabaja 
en hospitales locales junto a profe-
sionales autóctonos para favorecer 
el intercambio de conocimientos y 
formación. Todo eso, facilita la co-
municación con las comunidades y 
el seguimiento de los pacientes una 
vez los médicos de Operation Inter-
national España vuelven a España.
La ONG se organiza en “equipos” o 
“grupos quirúrgicos” y la mayoría de 
sus integrantes son cirujanos. Po-
seen varios equipos en diferentes 
ciudades, en EEUU, Reino Unido y 
España. También hay otros grupos 
de otras especialidades quirúrgicas 
como cirugía pediátrica u oftalmolo-
gía.
El equipo español surgió tras la es-

tancia de Carmen Nofuentes, una 
de las cirujanas durante el 2021 en 
el hospital de Holy Family de Techi-
man, en Ghana. En 2022 se unieron 
a la colaboración otros compañeros 
como Pilar Iskra, Beatriz Madrid, 
Cristina Bernabéu y Carlos Berna-
béu. “A partir de ahí, la ONG me 
ofreció ser la coordinadora del equi-
po Operatión Internacional España” 
comenta Carmen.
A partir de 2021 se ha ido incorpo-
rando más personal, como dos en-
fermeras y una anestesista, volvien-
do a ese hospital en Ghana para 
realizar una campaña quirúrgica de 
15 días.
En 2023 siguieron creciendo y se in-
corporó un anestesista y tres enfer-
meras más, yendo al Hospital Re-
gional de Rakai, en Uganda. Ya este 
año, han seguido creciendo, se han 
añadido cuatro nuevos cirujanos, 
una anestesista y una ginecóloga, 
además de dos nuevos enfermeros.

La gran mayoría del equipo español 
de Operatión International trabaja 
actualmente en el Hospital de Sant 
Joan d’Alacant
Comentan que durante las campa-
ñas quirúrgicas que realizan siem-
pre surgen algunos gastos impre-
vistos como pagar analíticas para 
los pacientes, tratamientos de larga 
duración o material para los hospi-
tales. Por todo ello, suelen realizar 
eventos solidarios como este con-
cierto. También realizan comidas 
solidarias, exposiciones y anuncian 
que, para final de año, quieren rea-
lizar un evento deportivo solidario.
MARTIZ es un grupo de música 
emergente que ha despertado 
grandes expectativas en la escena 
independiente española. Formado 
por Daniel Martínez, Paco Polo, 
Unai Ibarra, Leo Pla y Asís Alla, han 
logrado crear un sonido distintivo 
caracterizado por letras poéticas y 
guitarras oscuras.

El equipo de Operatión International España en una de sus salidas

Som Sant Joan
uEl Ayuntamiento de Sant Joan, 
desde la Concejalía de Imagen Ur-
bana liderada por el concejal José 
Luis Olcina, está trabajando en un 
ambicioso proyecto de adecuación 
del entorno del Mercado Municipal. 
Esta iniciativa está diseñada para 
dar prioridad al peatón y comple-
mentará la remodelación del edi-
ficio del mercado. Según explica 
Olcina, “este es el proyecto estrella 
de la legislatura en el que estamos 
trabajando el alcalde Santiago Ro-
mán y el área de Imagen Urbana” 
. La propuesta contempla la remo-
delación de la calle Mercado y su 
entorno; calle Cristo de la Paz, ca-
lle Tomás Capelo y calle L’Ordana. 
La calle Mercado transcurre desde 
la avenida de Benidorm hasta la 

avenida de la Rambla cuenta con 
aceras estrechas y dos bandas de 
aparcamiento pero presenta alta 
afluencia de público, debido a la 
ubicación del mercado municipal y 
un gran número de comercios. Por 
eso se pretende remodelar com-
pletamente para ser más amable 
para los peatones.

La iniciativa pretende revitalizar 
esta zona eminentemente co-
mercial del municipio
El proyecto incluye la implemen-
tación de una plataforma única, 
que permitirá duplicar el ancho de 
las aceras. Además, se instalará 
nueva iluminación LED de última 
generación, se plantará nueva ve-
getación y arbolado, se colocarán 
alcorques en línea y se implemen-
tarán pasos de cebra inteligentes. 
Estas mejoras están diseñadas 
para modernizar y hacer más ac-
cesible la zona. La financiación del 
proyecto será en parte cubierta por 
la Diputación Provincial de Alican-
te, que ya cuenta con un borrador 
del mismo. «Queremos conseguir 
que el entorno del mercado sea 
más amigable para los peatones, 
modernizando todos los elemen-
tos urbanos,» explicó Olcina quien 
adelantó que está obra podría eje-
cutarse en el plazo de un año.

La Concejalía de Imagen Urbana trabaja en crear un 
entorno del mercado más amable para el peatón

Calle Mercado

El Instituto de Neurociencias de la UMH 
celebra su 25 aniversario en Sant Joan

Som Sant Joan
uEl Instituto de Neurociencias, ubi-
cado en el Campus de Sant Joan 
d’Alacant de la Universidad Miguel 
Hernández (UMH), ha conmemo-
rado su 25 aniversario con un acto 
oficial celebrado esta mañana. 
Este prestigioso centro, considera-
do un referente internacional en la 
investigación en neurociencias, es 
el mayor de su tipo a nivel nacional 
y europeo, y desde 2014 ostenta la 
acreditación de Excelencia ‘Severo 

Ochoa’, que distingue a los mejo-
res centros de investigación espa-
ñoles.
En la conmemoración, que también 
celebra los 20 años desde que el 
instituto se estableció en su sede 
actual, participaron destacadas 
personalidades como el alcalde 
de Sant Joan d’Alacant, Santiago 
Román; el rector de la UMH, Juan 
José Ruiz; la ministra de Ciencia, 
Innovación y Universidades, Diana 
Morant; la presidenta del CSIC, El-

oísa del Pino; la secretaria autonó-
mica de universidades de la Gene-
ralitat Valenciana, Esther Gómez; 
y el director del Instituto de Neuro-
ciencias, Ángel Barco.
El alcalde Santiago Román expre-
só su orgullo y satisfacción al afir-
mar: “Es un honor y un privilegio 
que el Instituto de Neurociencias 
esté ubicado en Sant Joan, ya que 
este centro es sinónimo de exce-
lencia. Europa se rinde ante el Ins-
tituto de Neurociencias, por lo que 
es un orgullo y podemos presumir 
mucho que este centro esté en 
Sant Joan d’Alacant”.
Durante el evento, se destacó el 
trabajo excepcional realizado por el 
instituto en la investigación del ce-
rebro y la prevención de enferme-
dades cerebrales. Con un equipo 
compuesto por algunos de los neu-
rocientíficos y neurocientíficas más 
reconocidos internacionalmente, 
el instituto ha recibido numerosos 
premios y reconocimientos a lo lar-
go de su trayectoria.
El Instituto de Neurociencias, que 
inició su proyecto hace 40 años, 
continúa liderando avances signi-
ficativos en el campo de la neuro-
ciencia, consolidando su reputa-
ción como un centro de excelencia 
y un pilar fundamental en la investi-
gación científica.

El alcalde de Sant Joan d’Alacant en el aniversario del Instituto 
de Neurociencias de la UMH



Som Sant Joan
uEl Ministerio de Transportes y 
Movilidad Sostenible ha finaliza-
do las obras de mejora del túnel 
de San Juan, en la provincia 
de Alicante, tras una inversión 
realizada de 24,93 millones de 
euros. Este túnel de San Juan, 
situado en la autovía A-70, tie-
ne una longitud de 1.840 m y 
se encuentra en servicio desde 
1990. Se trata de un falso túnel, 
con un tubo para cada calzada, 
que permite la continuidad del 
trazado de la A-70 a su paso 
por los municipios de Sant Joan 
d’Alacant y Mutxamel.
Las actuaciones realizadas son, 
la construcción de 6 nuevas sali-
das de emergencia, de tal forma 
que ahora el túnel cuenta con 
un total de 12 salidas, 6 en cada 
tubo, la construcción de 11 nue-
vos pozos de extracción, uno de 
ellos doble, donde se han insta-
lado 12 nuevos extractores de 
humo, que entrarán en funcio-

namiento en caso de incendio, la 
construcción de sendas galerías 
de servicios a ambos lados del 
túnel, que permiten la disposi-
ción de los cableados y armarios 
que conectan las distintas insta-
laciones del túnel con el nuevo 
local técnico. Este nuevo local 
técnico, localizado junto al anti-
guo, es el lugar donde se alojan 
los equipamientos eléctricos ne-
cesarios para el funcionamien-
to de las nuevas instalaciones 
dispuestas en el túnel.  Además 
se ha construido un sistema de 
drenaje separativo para vertidos 
accidentales y tóxicos, indepen-
diente del drenaje de la calzada 
y se ha mejorado la señalización 
interior, se han dispuesto nuevas 
cámaras digitales con detector 
automático de incidencias, me-
gafonía, iluminación de emer-
gencia y nuevos paneles de 
mensajería variable, así como la 
adecuación y modernización del 
sistema de control del túnel.

Local
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Som Sant Joan
u El Ayuntamiento de Sant Joan 
d´Alacant refuerza los tratamien-
tos de control de plagas en la 
red de alcantarillado municipal 
durante los meses de verano. La 
Concejalía de Sanidad, que dirige 
la edil Julia Parra, está llevando a 
cabo las actuaciones de desrati-
zación y desinsectación a través 
de la Mancomunidad de l’Alacantí 
y la empresa encargada del ser-
vicio, Lokímica. De este modo, el 
personal técnico ha comenzado 
con este tratamiento de refuerzo 
este lunes, 29 de julio, con una 
campaña extraordinaria que se 
extenderá durante los próximos 
días tanto por la zona centro del 
municipio, como por las calles y 
urbanizaciones del extrarradio de 
la población.
Estos tratamientos se llevan a 
cabo durante todo el año, de 
manera programada, una vez 
por trimestre, aunque las altas 
temperaturas alcanzadas estos 

meses ha hecho que se refuerce 
el tratamiento con esta campaña 
extraordinaria en pleno verano. 
Asimismo, cuando se ha reque-
rido de un tratamiento puntual, 
por algún brote de cucarachas 
en alguna zona concreta del mu-
nicipio, se ha actuado de forma 
directa.
La concejala de Sanidad, Julia 
Parra ha acompañado esta ma-
ñana al personal de la empresa 
encargada del servicio, Lokímica, 
que de manera pormenorizado, 
han ido abriendo y tratando las ta-
pas de alcantarillado público, para 
así como los imbornales donde 
se producen concentraciones de 
agua y así, evitar la propagación 
de mosquitos. En opinión de Julia 
Parra, “desde el Ayuntamiento de 
Sant Joan y, en concreto desde la 
Concejalía de Sanidad, estamos 
reforzando el control de plagas fu-
migando la red de alcantarillado. 
El calor de estas fechas nos lleva 
a reforzar los tratamientos para 

mantener controladas las plagas, 
sobre todo en espacios públicos, 
asegurando así el bienestar y la 
seguridad de todos”, ha explicado 
la concejala de Sanidad.
Por su parte, el alcalde, Santia-
go Román, ha insistido en que el 
aumento de recursos implemen-
tados el año pasado se va a man-
tener y se está manteniendo en 
el ejercicio actual, materializan-
do así un compromiso que nos 
marcamos desde el Gobierno del 
Cambio”, ha añadido el alcalde.
Asimismo, desde el ayuntamien-
to se recuerda que las urbaniza-
ciones privadas también tienen 
la obligación de encargarse de 
mantenimiento de sus instalacio-
nes en materia de fumigación de 
insectos, campañas que refuerza 
el ayuntamiento en los viales pú-
blicos. Así, en los próximos días, 
el personal técnico desarrolla ac-
tuaciones para el control de roe-
dores e insectos (principalmente, 
cucarachas) en la red de alcanta-

rillado municipal. Con el objetivo 
de localizar los puntos a tratar, la 
empresa encargada del servicio 
ha dividido Sant Joan d´Alacant 
en ocho sectores: Sector 1 Franc 
Espinos; Sector 2 Benimagrell; 

Sector 3 Zona Centro; Sector 
4 Avenida Miguel Hernández 
(antigua N-332); Sector 5 urba-
nización La Font; Sector 6 Zona 
Polideportivo; y los sectores 7 y 8 
para el núcleo urbano.

Sant Joan refuerza este verano el control de plagas con una fumigación extraordinaria en la red de alcantarillado

La Concejalía de Sanidad refuerza los tratamientos ante las 
altas temperaturas, sobre todo en espacios públicos

Compromís proposa la realització d’un informe
econòmic-financer per part de la intervenció
municipal com a pas previ per a la realització dels 
pressupostos de Sant Joan d’Alacant

Som Sant Joan
uEn el plenari del 30 de juliol de 
2024 Compromís ha proposat la 
realització d’un informe econòmic-
financer per part de la Intervenció 
Municipal, com a pas previ per a 
la realització dels pressupostos de 
Sant Joan, que ha estat acceptat 
per l’alcalde, comprometent-se a 
la realització d’aquest informe en 
un termini molt curt. En la petició 
feta pel grup Municipal de Com-
promís es demana comptabilitzar 
les despeses ordinàries per al 
2025, els ingressos ordinaris pre-
vistos per tresoreria i la despesa 
no financera per al 2025 entre al-
tres dades. En paraules de Joan 
Ramon Gomis, portaveu del Grup 

Municipal: “Hem parlat i continua-
rem parlant amb l’alcalde per tal 
de col·laborar en la realització dels 
pressupostos del nostre poble. 
Els necessitem i són la principal 
eina de treball d’un ajuntament, 
per això que continuarem insistint 
i pressionant per tal  de tenir uns 
pressupostos per l’any vinent. I 
aquest informe econòmic-financer 
és el primer pas”.
Compromís alerta del perill 
d’acabar sent intervinguts per 
l’autoritat econòmica, ja que por-
tem 3 anys sense aprovar pressu-
postos, tenim la major part de ta-
xes desfasades i antiquades que 
cal posar al dia, a més de poder 
acabar perdent les futures sub-

vencions d’altres institucions su-
periors, elements que poden por-
tar a l’ajuntament a una situació 
d’extrema gravetat. En paraules de 
Joan Ramon Gomis: “El municipi 
es troba desgovernat, en mans de 
les constructores privades que no 
paren d’hipermassificar el nostre 
terme, posant en perill l’essència 
de poble, que resulta tan atractiu 
per als que vivim i les empreses 
que volen vindre. La falta de pres-
supost afecta a la correcta forma 
de fer política, que duria ser una 
política clara, transparent i demo-
cràtica per al ciutadà. No pararem 
de treballar per tal d’aconseguir 
uns pressupostos els més con-
sensuats possibles”.
Es evident, per a Compromís, que 
hi ha una mala organització muni-
cipal, una falta d’eficiència i com-
petència en la gestió del munici-
pi, que està provocant que Sant 
Joan està deixant poc a poc de 
ser poble. Joan Ramon Gomis ha 
acabat dient: “És molt important 
que l’ajuntament s’active econò-
micament, o podem començar 
a perdre la nostra posició, dintre 
de la comarca, de poble dinàmic 
i emprenedor que hem mantin-
gut els últims 70 anys. Cal que 
tinguem sempre present, que ni 
els regidors del PP ni els regidors 
de Compromís som importants… 
allò important és el poble de Sant 
Joan”.

Con un tráfico medio de 80.000 vehículos diarios, estas obras 
supondrán una mejora para la seguridad y movilidad de los mi-
les de usuarios que actualmente utilizan el túnel de San Juan

Finalizadas las obras del túnel de San Juan

Imagen del Ayuntamiento de Sant Joan



Som Sant Joan
uSant Joan d’Alacant ha registrado un 
notable incremento en el número de vivien-
das turísticas en el último año. Más de 100 
viviendas han solicitado licencias, y el ritmo 
continúa con alrededor de 5 nuevas licencias 
semanales. Para frenar este crecimiento, el 
equipo de gobierno de Sant Joan ha aproba-
do una medida para suspender las licencias 
turísticas durante un año, prorrogable a dos, 
según explicó el edil de Urbanismo, David 
Aracil, en el pleno celebrado el martes 30 de 
julio. “Aunque Sant Joan d’Alacant no es un 

municipio turístico, su proximidad a la playa 
y precios más bajos en comparación con los 
desorbitados precios de primera línea hacen 
que muchos visitantes lo elijan para fijar su 
residencia vacacional”, argumentó Aracil.
La edil de Vivienda, Charo Tomás, presen-
tó la propuesta explicando que es un tema 
en el que está implicado todo el equipo de 
gobierno. Aunque en el Ayuntamiento no 
exista una ordenanza específica, la Ley de 
2020 de la Comunidad Valenciana establece 
que los alojamientos turísticos deben pagar 
un canon regulado por los Ayuntamientos. 

Hasta final de año, los propietarios que no 
tengan esta regulación en vigor se tendrán 
que poner al día. “Aunque Sant Joan no es 
un municipio que esté tensionado por este 
problema, sí que nos preocupa y por ello nos 
vamos a poner a trabajar en una ordenanza 
para que todos los vecinos puedan vivir en 
el municipio con la tranquilidad que se mere-
cen”, explicó Tomás.
La propuesta fue bien recibida por los grupos 
de la oposición, que votaron favorablemente. 
Gema Alemán, edil de Vox, explicó que su 
grupo está a favor del turismo pero también 
de la regulación de este tipo de viviendas 
para cuidar al turismo. Joan Ramón Gomis, 
concejal de Compromís, indicó que “las vi-
viendas turísticas en exceso son un peligro 
para la economía turística, una molestia para 
los vecinos y provocan un desgaste desme-
surado de las infraestructuras que pagamos 
los de aquí sin suficiente retorno”.
José Javier Sánchez García, del PSOE, des-
tacó el importante aumento de estas vivien-
das en el último año y consideró necesaria 
la suspensión de las licencias. “Esperamos 
que regulen más medidas para controlar el 
mercado de la vivienda, ya que estas vivien-
das están encareciendo la oferta de vivien-

da para uso residencial normal. Invitamos al 
Partido Popular a tomar medidas como la re-
gulación del precio del alquiler, la realización 
de la ordenanza para incentivar la vivienda 
en régimen de alquiler y a solicitar a la Gene-
ralitat que haga más revisiones para detectar 
alojamientos turísticos ilegales”, añadió Sán-
chez García.
El alcalde, Santiago Román, indicó que, 
aunque esto no es un problema en la actua-
lidad, hay que anticiparse y “comenzar con 
esta regularización antes de que el parque 
de viviendas turísticas aumente en exceso. 
Si en nuestro municipio hay 10.000 vivien-
das, aunque 238 no es un número preocu-
pante, hay que actuar ya con el compromiso 
de traer próximamente una ordenanza que 
regule esto urbanísticamente”. Además, el 
alcalde anunció la construcción de 94 vivien-
das de protección oficial en Nazareth, 100 
nuevas viviendas en una parcela municipal 
que el Ayuntamiento subastará por un valor 
de unos 3 millones de euros, otras 512 en 
la zona de la Alquería, 27 VPO en el Racó 
de Giner y 105 viviendas de VPO en La Or-
dana. “La vivienda pública en Sant Joan se 
está poniendo en marcha”, concluyó el pri-
mer edil.

Fiestas
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Presentación al Ayuntamiento de las Reinas 
y Damas de las Fiestas del Cristo 2024
Som Sant Joan
uLas seis niñas y jóvenes que 
ostentarán los cargos de honor 
de las Fiestas Mayores 2024 de 
Sant Joan d’Alacant, en honor del 
Santísimo Cristo de la Paz, ya han 
rubricado su compromiso con el 
Ayuntamiento de Sant Joan y con 
la Comisión de Fiestas. En una re-
unión celebrada en la Casa del Re-
loj, las seis chicas, acompañadas 
de sus familiares, fueron recibidas 
por el alcalde, Santiago Román, y 
por la concejala de Fiestas, Charo 
Tomás.  La Corte de Honor que 
protagonizará las próximas Fies-
tas del Cristo, previstas entre el 
12 y el 16 de septiembre de 2024, 
está formada, como Reina de las 
Fiestas del Cristo 2024, Aixa Verdú 
Ruiz; Reina Infantil de las Fiestas 
del Cristo 2024, Nerea Fuentes 
Gaitán; Damas de Honor, Laura 
Sanmiguel Masegosa y Melanie 
Masanet Miranda; y Damas de 
Honor Infantiles, Lucía Gosálbez 
Vicéns y Astrid Giménez Martínez.

Som Sant Joan
uLa Comisión de Fiestas del 
Santísimo Cristo de la Paz ya 
cuenta con un Libro de Honor de 
las Fiestas Mayores de Sant Joan 
d’Alacant. Para inaugurar esta pu-
blicación protocolaria invitó a fir-
mar a todas las mujeres que han 
representado el cargo de Reina y 
Damas de las Fiestas del Cristo 
desde que se creó esta figura ho-
norífica, en 1948, como máximas 
representantes de las Fiestas Ma-
yores de Sant Joan. El acto tuvo 
lugar en la Casa del Reloj, tanto 
en sus jardines como en el interior 
del edificio (donde la lluvia obligó a 

pasar por unos instantes). Todas 
estas mujeres fueron recibidas 
por el alcalde, Santiago Román, y 
por la concejala de Fiestas, Charo 
Tomás, que las acompañaron en 
sus respectivas firmas en el Libro 
de Honor. La primera persona en 
formar fue María Luisa Gil, Reina 
de las Fiestas de 1959, acompa-
ñada por dos de sus Damas, Ma-
ruja Pascual y Victoria Ferrándiz. 
Y así, sucesivamente hasta llegar 
a las Reinas y Damas 2023 y las 
Reinas y Damas 2024, que serán 
coronadas y recibirán sus bandas 
como cargos de honor el próximo 
24 de agosto.

Firma en el Libro de Honor de las 
Fiestas Mayores de Sant Joan

En el libro firmaron a todas las mujeres que han representado el cargo de Reina y Damas de 
las Fiestas del Cristo desde que se creó esta figura honorífica

Las Reinas y Damas de las Fiestas del Cristo 2024 fueron presentadas en el Ayuntamiento de Sant Joan

Local
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El Ayuntamiento suspende las licencias para
controlar el crecimiento de las viviendas turísticas

El equipo de gobierno propone suspender las licencias por un año, prorrogable a 
dos, y trabajar en una ordenanza específica

Sant Joan d’Alacant abre la rotonda de 
Nou Nazareth que conecta con Alicante

Som Sant Joan
uYa está abierta al tráfico la rotonda que conecta los tér-
minos municipales de Sant Joan d’Alacant y Alicante dentro 
del sector urbanístico de Nou Nazareth. Dicha glorieta se 
encuentra en la conexión de la avenida Músico Maestro An-
tonio Climent, dentro del término de Sant Joan, con la ave-
nida Conrado Albaladejo, situada en el término de Alicante.
Esta mañana, el alcalde, Santiago Román, el concejal de 
Urbanismo, David Aracil, técnicos municipales del área de 
Urbanismo de Sant Joan y de Alicante y responsables de 
la empresa urbanizadora han firmado el acta de apertura 
de esta intersección de viales, lo que ha dado pie a permi-
tir el uso público al tráfico rodado de esta rotonda. Al acto 
también han asistido diversos componentes de la corpora-
ción municipal. Minutos después de retirar las vallas que 
delimitaban la zona e impedían el paso, han cruzado los 
primeros vehículos, en uno y otro sentido, del uno al otro 
término municipal.
Para el alcalde, Santiago Román, «hoy es un día histórico, 
ya que supone un gran logro para Sant Joan, para Alicante, 
para Benimagrell y para los nuevos y futuros vecinos de 
Nou Nazareth. Objetivo cumplido con el que se consigue 
satisfacer esta reivindicación vecinal puesto que la mejora 
de los accesos siempre es sinónimo de avance y progre-
so». Santiago Román ha agradecido «toda la colaboración 
que desde el primer día hemos tenido con nuestro ayunta-
miento hermano de Alicante, con la dirección facultativa de 
las obras, con el urbanizador, que es la empresa municipal 

Personas y Ciudad y con la empresa constructora. El remar 
finalmente todos en la misma dirección ha supuesto cumplir 
con nuestro compromiso hacia los vecinos de Sant Joan, 
de Alicante, de Benimagrell y al haber hecho realidad esta 
conexión conseguimos facilitar los accesos de Sant Joan 
con el PAU 5 y la playa o de la playa con el Hospital y con 
Sant Joan”, ha añadido el alcalde.
Con esta apertura de la rotonda se cierra un proceso de 
desarrollo urbanístico de un sector en el que se empezó a 
trabajar hace 16 años. Hace un año, en agosto de 2023, el 
Gobierno Local de Sant Joan abrió los primeros viales, una 
vez que empezó a llegar la energía eléctrica y el alumbrado 
público a la zona. Y en agosto de 2024 ya se ha conseguido 
el logro político marcado por el ayuntamiento que permite 

conectar, de forma directa el casco urbano de Sant Joan, 
Benimagrell, el área del Hospital de Sant Joan y el Campus 
de la Salud de la Universidad Miguel Hernández con el Pau 
5 y la Playa de Sant Joan. Obviamente, tanto en un sentido 
de circulación como en el otro.

TRAM a Sant Joan y Mutxamel
Preguntado el alcalde de Sant Joan por el informe del Sín-
dic de Greuges afeando a la Generalitat de no colaborar 
ni responder a la Plataforma TRAM Sant Joan-Mutxamel 
sobre el proyecto de conexión inacabado, Román ha reac-
cionado explicando que «desde la Generalitat y los ayun-
tamiento implicados trabajamos diariamente para acelerar 
esa conexión y estamos viendo la mejor solución»

lLa glorieta, situada entre las avenidas 
Maestro Climent y Conrado Albaladejo, 
conecta a Sant Joan, Benimagrell y el Hos-
pital con el PAU 5 y la Playa de San Juan

La corporación municipal en inauguración en la apertura de uno de los carriles



Fiestas

Som Sant Joan Nuestro Periódico
10 I AGOSTO 2024

Fiestas de Fabraquer en honor a la Virgen del Rosario

La Comisión de Fiestas de Fabraquer presenta la indumentaria de las Romeras 2024

La Comisión de Fiestas de Fabraquer 
celebró con gran éxito el acto de presen-
tación y entrega de la indumentaria a las 
Romeras de Fabraquer 2024. Este even-
to, que ha contado nuevamente con la 
colaboración de la reconocida indumen-
tarista Maite Morcillo, tuvo lugar en la 

histórica ermita de Fabraquer.
Durante la ceremonia, se presentaron los 
hermosos vestidos y aderezos que luci-
rán las romeras mayor e infantil, quienes 
este año tienen el honor de ostentar los 
cargos de honor en las festividades. La 
maestría y el detallado trabajo de Maite 

Morcillo se hicieron evidentes en cada 
pieza de indumentaria, reflejando la tra-
dición y la belleza de las fiestas de Fa-
braquer.
El acto contó con la intervención de la 
propia Maite Morcillo, quien explicó el 
proceso de creación de los trajes y la 
importancia de mantener vivas las tradi-
ciones locales. También tomó la palabra 

la concejala de Fiestas, Charo Tomás, 
quien destacó el valor cultural y social de 
las festividades y agradeció a todos los 
implicados en la organización del evento.
La velada estuvo amenizada por los ta-
lentosos instrumentistas de la Sociedad 
Musical La Paz, quienes con su música 
añadieron un toque especial y emotivo a 
la presentación.

Conocemos a las Romeras de Fabraquer en el mes de sus fiestas
María Teresa García, Romera Mayor
“Cuando me ofrecieron ser Romera Mayor no podía decir que no”
Conocemos un poco más a María Teresa García, la romera mayor de 
Fabraquer que nos va a hablar de su vinculación con el barrio y las 
fiestas
¿Cuál es tu vinculación con Fabraquer? Yo conocí a Juan y María 
Luisa a través de una amiga de mi madre, ella sabía las ganas que yo 
tenía de estar en algunas fiestas y me los presentó, a mí me gustó la 
idea y en parte creo que a ellos también les hice gracia. Fui romera 
infantil 2018 pasé un año increíble y desde que empecé sabía que yo 
iba a ser años después romera mayor y aquí estoy de nuevo con mi 
segunda familia
¿Cúal es el acto que más esperas? El acto que más emoción me hace 
de momento es el día 3 que será mi presentación y mi puesta de banda 
como romera mayor 2024 
¿Por qué decidiste ser romera de Fabraquer? Yo sabía que iba a repe-
tir de mayor en algún momento y cuando me lo ofrecieron obviamente dije 
que contaran conmigo, no podía decir que no. 
¿Qué consejos te han dado tus antecesoras? De momento no hemos 
tenido mucho tiempo de hablar, pero alguno sería que este año como ma-
yor tienes más actos y compromisos que de pequeña. 
Define Fabraquer en una palabra. FAMILIA

Helena Leonor Sixto Mohamed, Romera Infantil
“Tengo ganas de empezar a formar parte de la comisión”
Conocemos un poco más a Helena Leonor Sixto Mohamed, Romera In-
fantil de las fiestas de Fabraquer que nos contará su vinculación con las 
fiestas y el barrio
¿Cuál es tu vinculación con Fabraquer? Mi amiga Dafne es comisiona-
da y me animó a representar a la comisión infantil.
¿Cuál es el acto que más esperas? Mi presentación, tengo ganas de 
empezar a formar parte de la comisión.
¿Por qué decidiste ser romera de Fabraquer? Fue una negociación 
con mis padres. Me pareció algo muy lindo y único vivir.
¿Qué consejos te han dado tus antecesoras? Que lo disfrute, porque 
el año pasa volando.
Define Fabraquer en una palabra. Buena gente.

Fiestas
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Programa de Fiestas Fabraquer 2024:
Miércoles, 7 de Agosto
-21:00 horas: Concierto de Verano En 
la ermita del Rosario, la colla Sargantana 
de la Sociedad Musical La Paz, dirigida 
por Trini Roldán, ofrecerá un concierto de 
verano.

Viernes, 9 de Agosto
-19:00 horas: Disfraces para Niños El 
payaso Eddy hará disfrutar a pequeños y 
mayores con su actuación. Al finalizar, se 
obsequiará a los niños participantes con 
una merienda.
-22:00 horas: Alborada y Pregón En 
la ermita, se celebrará la Alborada se-
guida del pregón de fiestas a cargo de 
María Luisa Brotóns Sánchez. El evento 
será amenizado por el grupo de danza 
L’Esbardemya i El Canteret de Sant Joan 
d’Alacant y concluirá con una cena de 
sobaquillo.

Sábado, 10 de Agosto
-14:00 horas: Baña de Espuma Refres-
caos del calor del verano con nosotros.
-20:15 horas: Ofrenda de Flores Des-
de el parking de Carrefour de San Joan 
hasta la ermita, realizaremos la ofrenda 
de flores a nuestra Patrona, la Virgen del 
Rosario. El recorrido estará amenizado 
por la banda La Paz, la colla de dulzainas 
Sargantana y la colla Els Amuntegats de 
San Joan d’Alacant.
-20:45 horas: Celebración de Santa Eu-

caristía Se celebrará una misa de difun-
tos en la ermita.
-21:45 horas: Mascletá Nocturna A car-
go de la pirotecnia Hermanos Caballer.
-22:00 horas: Cena de Sobaquillo
-00:00 horas: Actuación Disfrutaremos 
del ballet Clau de Sol de Sant Joan y 
del espectáculo Show Largie Lubois.
-01:00 horas: Concurso del Mochero 
Decora un mocho de fregona y pónte-
lo en la cabeza. Habrá premios para el 
mejor mochero, mejor mochera y mejor 
grupo mochero.

Domingo, 11 de Agosto
-14:00 horas: Revolcón del Verano 
Diviértete retando al toro mecánico de 
nuestro condado.
-20:30 horas: Romería a la Virgen del 
Rosario Partiremos desde la Urbaniza-
ción La Font, concentrándonos en Carrer 
Pantà de Tibi nº1. Recorreremos el Camí 
Fondo hasta la rotonda de la nacional 
N-332, y bajaremos por el Camí de Mar-
co hasta la ermita de la Virgen del Rosa-
rio. La romería estará amenizada por la 
banda La Paz y la colla de dulzainas Sar-
gantana de la Sociedad Musical La Paz 
de San Joan d’Alacant.
-22:00 horas: Castillo de Fuegos Artifi-
ciales El colofón a nuestras queridas fies-
tas será un espectáculo de fuegos artifi-
ciales a cargo de la pirotecnia Hermanos 
Caballer, en la ermita.

Benimagrell se viste de fiesta del 9 al 18 de agosto

Benimagrell, el pintoresco barrio de Sant 
Joan, se prepara para sus esperadas 
fiestas del 9 al 18 de agosto. Estas fies-
tas, profundamente arraigadas en la tra-
dición local, prometen una vez más una 
semana repleta de actividades y celebra-
ciones para todos los gustos y edades.
La festividad arrancará con la emocio-

nante partida de pilota valenciana, un 
deporte autóctono que despierta gran pa-
sión entre todos los santjoaners. El cine 
al aire libre será otro de los atractivos, 
ofreciendo noches de entretenimiento 
bajo las estrellas con proyecciones para 
toda la familia.
Durante el día, los juegos de agua serán 
una delicia para los más pequeños, ase-
gurando diversión y risas en un ambiente 
seguro y festivo. Los desfiles llenarán las 
calles de color y música. Y, por supuesto, 
la pólvora no puede faltar. La mascletà y 
fuegos artificiales iluminarán el cielo de 
Benimagrell, creando un espectáculo vi-
sual y sonoro que es el alma de la fiesta.
El apoyo del pueblo de Sant Joan es 
fundamental para el éxito de estas cele-
braciones. Año tras año, los vecinos se 
vuelcan en la organización y participa-
ción, fortaleciendo los lazos comunitarios 
y preservando las tradiciones que hacen 
de Benimagrell un lugar especial. Estas 
fiestas son un reflejo del orgullo y la iden-
tidad de su gente, y una oportunidad per-
fecta para que todos disfruten y celebren 
juntos.

Como cada año, Benimagrell, el barrio sanjoaner se viste de fiesta, 
partida de pilota valenciana, cine, juegos de agua, desfiles y mucha 
pólvora son los ingredientes principales de esta fiesta tan tradicio-
nal y que el pueblo de Sant Joan tanto apoya.
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u El pasado sábado 20 de Julio de 
2024 el Grup Muntanyenc de Sant 
Joan realizó una nueva salida con 
parte de sus miembros.
En las fechas en que nos encon-
tramos y con las temperaturas que 
alcanzamos por las mañanas y me-
dio día es desaconsejable por com-
pleto realizar cualquier actividad a 
esas horas por lo que la hora de 
partida para empezar a caminar la 
pusieron a las 19:30 horas.
En esta ocasión los compañeros 
Puri y Antonio prepararon una ruta 
en Santa Pola por los alrededores 
de la sierra del faro.
Se dirigieron en varios coches par-

ticulares desde los cines Anna de 
Sant Joan, hasta el lugar de en-
cuentro en la citada localidad de 
Santa Pola en el barrio del Calvari 
(por la Ronda Norte a la altura de la 
calle Pablo Iglesias) y a la hora pre-
vista los 14 integrantes se pusieron 
en marcha.
Cruzaron la carretera de la Ronda 
Norte y en seguida se adentraron 
en el «Barranc de la Tía Amalia» 
donde se hicieron algunas fotos de 
grupo, continuaron por el siguiente 
barranco de «Catarra», toda esta 
zona no representa ninguna difi-
cultad, ya que la pendiente de los 
barrancos es muy suave y la vege-
tación es muy escasa.

Pasaron por la zona de la «Fulla 
Rotja», donde hay algo más de pi-
nada, pero así y todo se nota la falta 
de agua en toda esta zona,  hasta 
llegar a la torre de vigía de «Pep» 
ó «Torre Escaletes», habian cami-
nado alrededor de unos 5 km. y el 
sol empezaba a esconderse tras el 
horizonte, desde esta torre vigía ya 
se divisaba la isla de Tabarca a tiro 
de piedra.
Pararon para reagruparse, descan-
sar, reponer líquidos y contemplar 
las vistas antes de oscurecer.
El siguiente kilómetro fue de bajada 
hasta la orilla del mar a través de 
unas escaleras en la vertiente sur 
de la montaña hasta llegar a la ur-

banización a pie de playa.
Siguieron por el paseo de la «Cade-
na» a orillas del mar durante 1,5 km 
ya con las luces del paseo encendi-
das y a la vista de Tabarca y la luna 
(casi llena) sobre el mar.
Llegaron al final del paseo y tras 
unas fotos de grupo, emprendieron 
la parte más difícil de la ruta, la as-
censión al faro a través del «Pas del 
Cavall» con un pendiente bastante 
pronunciada, ya que del nivel del 
mar hasta lo más alto hay un desni-
vel de 100 m. que hay que subir en 
apenas un kilómetro.
Con los frontales y linternas encen-
didas y cada uno a su ritmo em-
prendieron la ascensión.
La dificultad del tramo se hizo no-
tar y los más en forma ascendían 
a buen ritmo, pero alguno de los 
miembros tuvo que parar y recu-
perar para no desfallecer en el 
intento. Otro de los miembros del 
grupo tuvo un pequeño mareo por 
la exigencia del terreno y dio con 
su cuerpo en el suelo, producién-
dose un pequeño rasguño en la 
pierna.
Al final de la cuesta y ya con todos 
reagrupados, decidieron parar, des-
cansar y tomar el bocadillo para 
dar tiempo a recuperar a todos los 
miembros del grupo (eran cerca de 
las 11 de la noche).
Ya todos recuperados emprendie-
ron de nuevo la marcha en direc-

ción al faro, pero cuando llegaron 
al cruce donde están las ruinas de 
la batería antiaérea, la mayoría del 
grupo decidió emprender el camino 
de regreso y tres miembros del gru-
po decidieron continuar con la ruta 
prevista y llegar hasta el «Mirador 
del Faro» (500 m. de ida y 500 m. 
de vuelta).
Los que realizaron esta última op-
ción, pudieron disfrutar de unas 
magníficas vistas desde el citado 
mirador a la luz de la luna, que ya 
brillaba en todo lo alto.
Desde aquí volvieron por otra ruta 
hasta enlazar con el cruce donde 
se habían dividido los dos grupos 
y a través del  «Camí del Far», «el 
«Pla de la Sitja» y el «Paraje Me-
leja» anduvieron los cinco últimos 
kilómetros hasta llegar al barrio del 
«Calvari»
Eran ya las 0:45 del domingo cuan-
do llegaron los últimos y se reagru-
paron en los coches. Su sorpresa 
fue que Puri y Antonio les habían 
preparado un refrigerio a base de 
horchata, agua, cerveza y coca 
boba realizada por ellos mismos, 
todo un detalle y un final de etapa 
inmejorable.
En total anduvieron 14 kilómetros. 
Su más sincero agradecimiento a 
los dos miembros del grupo que 
prepararon la marcha y nos hicieron 
disfrutar de esta tarde noche en la 
sierra de Santa Pola.

Deportes
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En esta ocasión los compañeros Puri y Antonio prepararon una ruta en Santa Pola por los alrede-
dores de la sierra del faro

uSant Joan d’Alacant cuenta con un nuevo equipo de fút-
bol, el Club Olímpic Sant Joan. El CFO Sant Joan recupera 
el nombre y los colores originales, blanco y azul, del club casi 
centenario creado en este municipio. La temporada 2024-25 
volverá a contar con un equipo de fútbol que defienda el nom-
bre de Sant Joan en todos los campos por donde pase.
El alcalde de Sant Joan, Santiago Román, y la Junta Directiva 
del CFO Sant Joan presentaron en rueda de prensa el nuevo 
proyecto. Además del alcalde, en el acto participaron el pre-
sidente del nuevo club, Javier Agulló y el director deportivo, 
Javier Moreno. Santiago Román señaló que “como alcalde y 
como concejal de Deportes, asistimos hoy a un día muy sa-
tisfactorio para Sant Joan y para su deporte, concretamente 
para el fútbol. Si era anhelado por parte de nuestros vecinos 
el seguir presumiendo de un equipo con su nombre, con este 
proyecto recuperamos esa ilusión, con un equipo compues-
to por personas que aportan toda su experiencia, más de 
dieciséis años, donde van a entrenar y competir los equipos 
sénior y juvenil esta temporada y cuyo objetivo es que la próxi-
ma temporada pueda entrenar todo el deporte base en Sant 
Joan. Este proyecto se une al del Atlético Sant Joan, club de 
fútbol femenino que nació la pasada temporada y por el que 

el ayuntamiento también apostó, cosechando buenos resul-
tados desde el primer momento”.  En su intervención, Javier 
Agulló dio las gracias “al Ayuntamiento de Sant Joan, especial-
mente a su alcalde, Santiago Román, por depositar el apoyo 
a este nuevo proyecto, que nace con muchas ganas y mucha 
ilusión de devolver a San Juan a ser uno de los clubs referente 
en la provincia de Alicante, tanto a nivel fútbol base como en 
el primer equipo. No somos nuevos en el mundo del fútbol, 
venimos del Club Costa Alicante, con una antigüedad de 16 
años, con equipos de todas las categorías y la experiencia 
que hemos ganado con el futbol base la vamos a introducir 
en el club de Sant Joan”.  El director deportivo, Javier Moreno, 
explicó que este año “vamos a empezar con el primer equipo, 
el senior, con el segundo equipo, el juvenil, y más adelante 
seguiremos con todas las categorías para darle a Sant Joan lo 
que se ha perdido”.El equipo sénior comenzará a competir en 
tercera regional y el juvenil en segunda regional. El objetivo es 
hacer el mejor equipo posible e intentar el ascenso en ambas 
categorías. En breve se presentará al entrenador. Otro de los 
objetivos es recuperar el Trofeo Villa de San Joan, “que tan 
famoso ha sido y tan buenos equipos han pasado por aquí, 
aseguró el presidente del club, Javier Agulló.

Club Olímpic Sant Joan: El club de fútbol que recupera el nombre y los colores del San Juan

El nuevo club entrenará y competirá en el Polideportivo 
Municipal con sus equipos sénior y juvenil

Entrevista con Javier Agulló, presidente del CFO Sant Joan

Queremos volver a ilusionar a Sant Joan con el 
escudo, la filosofía y la equipación de siempre

Som Sant Joan
u¿Con qué ilusión llegáis a Sant Joan? 
Pues mi cuerpo técnico y yo estamos muy 
ilusionados. Queremos volver a ilusionar a 
Sant Joan con el escudo de siempre, la filo-
sofía de siempre y la equipación de siempre.

Cuéntanos tu experiencia. De jugador jugué 
en las categorías interiores del Hércules has-
ta el B, también en las bases del Alicante en 
tercera. Me lesioné y tuve que dejar el fútbol 
con 25 años. Hace 16 junto con unos amigos 
fundamos el Costa Alicante con más de 160 
niños en todas las categorías.

Habéis lanzado una captación de bases, 
¿de que se trata esa captación de bases? 
Por motivos de instalaciones, este año no po-
demos arrancar como nos hubiera gustado 
con equipos en todas las categorías. Vamos 
a arrancar solo con el senior y el juvenil. El 
senior lo tenemos casi ya, aunque vamos a 
dejar un par de plazas por si se presenta al-
guna oportunidad de llegada de alguien inte-
resante que nos pueda reforzar. El juvenil está 
más abierto y estamos haciendo captación en 
redes, dentro de poco también con cartelería 
por el municipio para ver si los chavales de la 
zona se animan a este nuevo proyecto, en su 
municipio, con los colores de siempre y el es-
cudo de toda la vida.

Además, habéis firmado un convenio de 
colaboración con el Costa Alicante, ¿de 
que se trata ese convenio? Principalmente 
es para captar jugadores en categorías infe-
riores en el Costa Alicante ya que en el Sant 
Joan no podremos y ya en años posteriores 
cuando podamos tener más infraestructuras 
vayamos metiendo equipo de todas las cate-
gorías. Nuestra intención es tener equipos en 
todas las categorías, desde prebenjamín has-
ta el primer equipo.

Hace unos días presentasteis al entrena-
dor, cuéntanos quien es y como son sus 
métodos de entreno. En el mundo del fútbol 
se le conoce como Tomi. Llegó al primer equi-
po del Elche CF pasando por todas sus cate-
gorías, también con el Novelda en Segunda 
División hasta que un accidente lo apartó del 
césped. Tiene experiencia en los banquillos, 
llegó a entrenar al Elche CF B como segundo 
entrenador. Además, conoce mucho la cate-
goría donde empezamos ya que ha entrena-
do en Segunda, Tercera y tiene curriculum en 
esas categorías. Es un entrenador que le gus-
ta presionar arriba, atacar y meter goles.

¿Qué objetivo os ponéis en esta tempora-
da? Tanto a nivel del primer equipo como 
de club. A nivel deportivo, el objetivo es el 
ascenso. Arrancamos en la categoría más 
baja, pero creo que el Sant Joan es un club 
que debe estar por lo menos dos categorías 
por encima. Equipo tenemos, pero también 
debemos tener los pies en el suelo, ya que 
ascender en cualquier categoría es muy 
complicado. Tenemos un equipo bastante 
joven, la media del equipo es de 25 años. Es 

sin duda un equipo de futuro, con chavales 
que han tenido ofertas de otros equipos su-
periores y no se han querido ir ya que les he-
mos explicado el proyecto y les ha gustado. 
Proyecto de futuro, haciendo bien las cosas 
para que los chicos y el equipo vaya avan-
zando. 

A nivel social, queremos que la gente de 
Sant Joan vuelva a sentirse identificada con 
el equipo, que venga a vernos. Lo único que 
puedo garantizar es que, subir no se si su-
biremos, pero hemos hecho un equipo para 
que la gente se divierta con él, con un entre-
nador con una filosofía cruiffista.

l Sant Joan vuelve a tener equipo de fútbol, hablamos con 
Javier Agulló, presidente del CFO Sant Joan para que nos 
cuente como afronta la creación del equipo.

“He hecho un equipo para que 
la gente se divierta con él, con 
un entrenador con una filosofía 
cruiffista”.

Javier Agulló, presidente del CFO Sant Joan

Som Sant Joan
uEl Club Handbol Sant Joan comienza 
un nuevo andar. El inicio de la temporada 
2024-2025 estará marcada por un ilusio-
nante y renovado proyecto deportivo que 
busca un crecimiento orgánico y sostenible 
a largo plazo. Su enfoque se centra tanto 
en el fortalecimiento del primer equipo con 
fichajes estratégicos, como en el desarro-
llo de nuestras categorías inferiores, con el 
objetivo de construir un futuro sólido y pro-
metedor para el Club Handbol Sant Joan.
Para esta temporada, han realizado ficha-
jes interesantes y renovaciones clave que 
aportarán talento y estabilidad al primer 
equipo. Dentro de los fichajes contarán 
con Emil Feuchtmann, central que llega 

con una amplia experiencia internacional 
(6 mundiales en su espalda) y una gran 
capacidad para dirigir el juego ofensivo del 
equipo. Por otra parte, la incorporación del 
pivote argentino Bruno Cerrotta destaca 
no sólo por sus habilidades en ataque sino 
que también por su gran fortaleza física y 
habilidades defensivas.

Además, están muy contentos de poder re-
novar a nuestro Capitán Chemarí Pérez en 
el extremo derecho, a Vicente Berenguer 
en el lateral derecho y a Kike Martínez en 
portería. Son parte del Club desde hace 
años, son parte de la historia y de su futuro, 
unos referentes para los más pequeños.
Su compromiso con las categorías infe-

riores sigue siendo una prioridad esencial 
para el club. Este año potenciarán la de-
tección y promoción de talentos locales, 
brindando oportunidades a los jóvenes de 
su comunidad para desarrollarse dentro del 
club y seguirán promoviendo valores como 
el trabajo en equipo, la disciplina y el com-
promiso en cada etapa de la formación.

El Club Handbol Sant Joan invita a todos 
los aficionados y medios de comunicación 
a seguir de cerca esta emocionante tem-
porada 2024-2025 que comienza el día 21 
de septiembre. Con esfuerzo, dedicación 
y un proyecto sólido, trabajaremos juntos 
para alcanzar nuestros objetivos y celebrar 
muchos éxitos.

El Club Handbol Sant Joan inicia la temporada 2024-2025 con un proyecto renovado y ambicioso

Nueva marcha por Santa Pola del Grup Muntanyenc de Sant Joan


